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「それでこそロータリー」

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　太 田 吉 宣点 鐘

2016年６月15日　第１５４１回　例 会

名鉄グランドホテル

司　　会　　会場委員会委員長　魚 住 尚 三

会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

ロータリー親睦活動月間

『今年度最後の夜間例会』

皆様今晩は。本日は、この夜

間例会の前に新旧理事役員会が

ございました。中村会長エレク

トより、次年度のクラブ事業計画とスケジュー

ルが発表されました。また、次年度予算案も提

出され承認されました。いよいよ、中村年度の

中村丸の旗が掲げられ、エンジンもかけられ、

７月からの新年度を待つばかりの状態と思いま

す。もうしばらくお待ちください。

そして、今夜も先月の夜間例会に続く、会員

増強を目的としたＩＤＭ親睦夜間例会です。北

名古屋市で活躍されている若き経営者の方々を

御呼び致しました。我が尾張中央ＲＣの素敵な

メンバーとご歓談いただきロータリーの活動や

ロータリーの例会の一部を味わっていただけま

したら幸いです。本日はお忙しい中、ようこそ

お越しいただきました。

本日は、ロータリー会員候補者の方がいらっ

しゃいますので、少しロータリーの宣伝をさせ

ていただきます。ロータリアンの中には、非常

に著名な方がいらっしゃいますし、いらっしゃ

いました。まずは、アメリカ大統領から申し上

げると、ルーズベルト、アイゼンハワー、ケネ

ディ、ニクソン、カーター、レーガン、ブッ

シュなどの顔ぶれで、28代大統領から41代ま

での大統領はもれなく入会していました。ま

た、他の国では、イギリスのチャーチル首相、

サッチャー首相も、また、アルベルト・ベル

ギー国王なども入会していました。また変わっ

たところでは、マッカーサー連合軍元帥や、

トーマスエジソン。アポロ11号で初めて月面

着陸した、ニール・アームストロング宇宙飛行

士も入会していました。

次回のお知らせ　　（６月29日）

役員退任挨拶
場所／名鉄グランドホテル

担当／会長、幹事、副会長

（1543回）

本日のお知らせ　　（６月22日）

卓話「フロン排出抑制法について」
ダイキン工業㈱サービス部中部サービス部

企画グループソリューション営業担当

中井俊文様、辻　紀宏様

場所／ＣＢＣ自動車学校

（1542回）
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太田会長からお話があった通り本日、木島さ

ん中山さん、横手さんのご３名が夜間例会に出

席頂けました。クラブ会員全員にて精一杯の、

おもてなしをさせて頂きますので是非楽しんで

いって下さい。また後程、自己紹介などして頂

ければと思っておりますので宜しくお願い致し

ます。

１．新旧理事会について。

　　2016 ～ 2017年度クラブ計画書の件でクラ

ブ計画書と予算書について協議し承認され

ましたので、ご報告致します。

２．名古屋清須ロータリークラブ創立40周年記

念誌について。

　　去年の10月25日(日)名古屋マリオットアソ

シアで行われました名古屋大須ロータリー

クラブの創立40周年記念誌が届きました。

回覧しておりますので、ご確認宜しくお願

い致します。

３．次回の例会ご案内について。

　　日時／ 2016年６月22日(水)ＰＭ12:30 ～

　　会場はＣＢＣ自動車学校様にて通常例会と

なっております。出席宜しくお願い致します。

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

太田（吉）君　本日、インフォーマル・ディスカッ

ション・ミーティングです。文字通り形式ば

らずに親睦を楽しみましょう。

黒野君　急に暑くなり大変です。お互い体調に

気を付けて下さい。

鈴木君　木島・中山・横手さんをお迎えして。

楽しんで行って下さい。

松尾君　新旧理事会お疲れ様でした。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1541回
会員数：31名 出席数：25名 出席率：93.0％
前々回第1539回　修正出席率：86.0％
メーキャップ４名

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

《 第1541例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

４名
7,000円

1,455,000円

またこれは、有名な話ですが、ケンタッ

キー・フライド・チキンの創業者カーネル・サ

ンダースさんもロータリアンで、カーネルおじ

さんの人形のジャケットの襟章にもロータリー

バッジをつけていたそうです。日本では、パナ

ソニックの創業者松下幸之助さんが有名です。

ここで紹介したロータリアンは、皆素晴らしい

人ばかりです。そして、大変多忙な人ばかりで

す。にもかかわらず、ロータリーに入会されて

いました。

伊丹ロータリークラブの深川純一さんは、こ

う言っています。『ロータリアンは、忙しいか

らこそ毎週一回の例会に出るのであります。暇

だから例会に出るのではありません。忙しい人

ほどロータリーが必要なのです。それは何故か

というと、ロータリーは、寄付団体ではなく、

倫理実践団体だからであります。』

『また、ロータリアンは、不況だからこそ

ロータリー運動に参加しているのであります、

不況な時ほどロータリーが必要なのでありま

す。何故かというと、ロータリー思想は不況期

に強い哲学であり、職業奉仕を実践すれば、必

ず自由競争社会を勝ち抜くことができるものだ

からであります。20世紀の初頭以来、その実

践例は、沢山あり、その知恵の集大成を職業奉

仕と言っているのであります。』と語っていま

す。職業奉仕は、追求すれば難しいのですけれ

ども、私が思うことは、自分の職業、技術、智

慧を使って世のため人のためにすることが職業

奉仕の実戦で、それをやり続けて人に喜んでも

らうことが自分の幸せであることを実感すれ

ば、それは、循環され自分の実益にもなるとい

う事だと思います。

是非ロータリーに入り、職業奉仕をして、自

己研さんされることをお勧めします。然し、本

日は、今年度最後の夜間例会ですので、しっか

り親睦を楽しんでください。

来訪者挨拶
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